



## Penderita AIDS di Jogja Capai 934 Orang

JOGJA, BERNAS -- Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Kota Jogja mencatat ada 934 orang di Kota Jogja mengidap penyakit HIV/AIDS. Jumlah tersebut merupakan kumulatif sejak 2014 hingga Maret 2017.

Sekretaris KPA Kota Jogja Kaswanto menjelaskan data hingga Maret 2017 jumlah pengidap HIV/AIDS di Kota Jogja mencapai 934 orang. Jumlah tersebut merupakan kumulatif sejak 2004. Dari usia jumlah tersebut mayoritas pengidap HIV/AIDS berusia 20-29 tahun dan 63 persen di antaranya adalah laki-laki karena heteroseksual. "Mereka banyak dari usia produktif, ini yang memprihatinkan," katanya, pekan lalu.

KPA Kota Jogja juga memberikan perhatian terkait dengan jumlah pengidap HIV/AIDS dari kalangan ibu rumah tangga, yang jumlahnya merupakan terbesar kedua. Kaswanto mengatakan dari hasil pengakuan mereka saat pemeriksaan ada yang ditularkan pasangan. Penularan lainnya karena berprofesi sebagai pekerja seks. "Karena mereka masuk pekerja seks tidak langsung," katanya.

Saat dimintai tanggapannya Walikota Jogja Haryadi Suyuti juga memberikan perhatian khusus terhadap gejala penyakit HIV/AIDS. Menurut Haryadi, penanganan HIV/AIDS berbeda dengan lainnya. "Makin banyak anggaran yang dikeluarkan jumlah pengidap makin banyak, bukannya menurun," keluh Haryadi.

Banyaknya penderita HIV / AIDS diketahui seiring dengan pemeriksaan kesehatan yang akhirnya ditemukan adanya pengidap HIV/AIDS baru. "Hal yang memprihatinkan lagi ada bayi yang sejak dalam kandungan sudah positif," katanya.

Kuswan kembali mengatakan, guna penanganan penyakit tersebut saat ini muncul gerakan ABCDE. Gerakan ABCDE dimulai dengan abstinence atau menahan dorongan seksual dengan tidak melakukan hubungan seks sebelum menikah. Kemudian be faithful, saling setia antar pasangan suami istri. "Jadi tidak hanya salah satu, istri saja atau suami saja, harus keduanya," katanya. ● (age)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005